



Daniel Martín, Pedro Samuel Martín y Noemí Fernández. EÑE

## Carbajosa decorará la zona de ocio de la Vía Verde con un mural

*Carbajosa de la Sagrada*—Un mural sobre la igualdad va a convertirse en el principal elemento decorativo y distintivo de la zona de recreo que está ubicada al inicio de la Vía Verde en Carbajosa de la Sagrada en la que se han ejecutado recientemente obras para mejorar su aspecto y utilidad. Se trata de un muro que limita con el cementerio de la localidad y que en la actualidad luce repleto de pintadas de escaso gusto. Para mejorar esta pared que enmarca una de las zo-

nas de recreo de la Vía Verde, el Ayuntamiento de Carbajosa, a través de la Concejalía de Igualdad, elaborará un mural de grandes dimensiones.

Esta actuación, que estará marcada en el Pacto de Estado contra la Violencia de Género, será llevada a cabo por el artista Daniel Martín, vecino de Carbajosa de la Sagrada. En él representará la mirada de un hombre y de una mujer separadas con el símbolo de igual. EÑE

### AYUNTAMIENTO DE RETORTILLO (Salamanca)

Por este Ayuntamiento se está tramitando concesión de autorización de uso excepcional en suelo rústico y la correspondiente licencia urbanística para la realización de la siguiente actuación urbanística:

Legalización de explotación de ganado vacuno de cebo, con 300 terneros de hasta 12 meses en la parcela 9 del polígono 2, con una superficie de 86,4355 ha., en el término de Retortillo.

De acuerdo con el proyecto técnico de D. Francisco Gómez Zaballos, Ingeniero Técnico Agrícola, colegiado número 1.160.

Por ello, de conformidad con el art. 307.3 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se convoca, por plazo de veinte días trámite de información pública, a fin de que quienes pudieran tenerse por interesados en dicho expediente, puedan comparecer y formular cuantas alegaciones, sugerencias o reclamaciones tengan por conveniente, mediante la publicación del presente anuncio:

1.-Órgano que acuerda la información pública: Alcaldía.

2.-Fecha del acuerdo: 30-03-2023.

3.-Instrumento o expediente sometido a información pública: Proyecto técnico de legalización de explotación de ganado vacuno de cebo.

4.-Ámbito de aplicación: Retortillo (Salamanca).

5.-Identidad del promotor: La Nava de Yeltes Agropecuaria S.L.

6.-Duración del período de información pública: Por el plazo de veinte días, a contar desde el día siguiente al de la publicación del presente anuncio en el [Boletín Oficial de Castilla y León / diario LA GACETA DE SALAMANCA].

7.-Lugar y página web dispuestos para la consulta del instrumento o expediente: A través del correo electrónico ayuntamiento-retortillo@hotmail.com o en el Ayuntamiento de Retortillo de forma presencial.

8.-Lugar dispuesto para la presentación de alegaciones, sugerencias y cualesquiera otros documentos: A través del correo electrónico ayuntamiento-retortillo@hotmail.com o en el Ayuntamiento de Retortillo de forma presencial.

En Retortillo, a 30 de marzo de 2023

EL ALCALDE,  
Fdo.-Eustaquio Martín Herrero

## Villamayor licita el bar del Hogar de Mayores

*Villamayor de Armuña*—El Consistorio de Villamayor de Armuña ha sacado a licitación por dos años el bar-café del Hogar de Mayores de la localidad, ubicado en el centro urbano del municipio. Los interesados podrán presentar sus propuestas hasta el próximo 2 de mayo.

Los mayores del municipio que acrediten esta condición podrán beneficiarse de precios un 20% más baratos que el resto de los clientes. Y el Consistorio, al realizarse en estas instalaciones también otras actividades municipales destinadas al colectivo de los veteranos, asumirá el 50% del coste de la electricidad y repercutirá el resto al adjudicatario.

El canon anual previsto que deberá satisfacer al Ayuntamiento el adjudicatario asciende a un mínimo de 600 euros y se contempla la opción de que los dos años inicialmente previstos en la licitación cuenten con un tercero de prórroga en el servicio. Se establece un horario mínimo de apertura matinal y vespertino. EÑE

# Santa Marta estrena zona de ocio y retoca dos parques

● La avenida de Valladolid suma un campo de fútbol sala y baloncesto

● Se han renovado los recintos de juego infantil de El Carmen y carretera de Nuevo Naharros



La nueva imagen del parque de la zona Virgen del Carmen tras la reforma. FOTOS: EÑE

## EL DETALLE



### SEIS GRANDES RECINTOS PARA PRACTICAR DEPORTES

→ Los vecinos de Santa Marta tienen a su disposición espacios como la zona multideporte de Sigüenza XXV, la zona deportiva de Valdelagua, la pista de Las Nieves, el área de La Fontanica, La Raqueta y el pabellón María Santos.

### EÑE

*Santa Marta de Tormes*—La puesta a punto de los recintos de ocio infantil y juego por parte del Consistorio trastormesino sigue adelante y en esta ocasión se han renovado dos espacios muy utilizados por las familias para el ocio de los más pequeños.

Se trata de dos actuaciones que suponen una inversión total de más de 17.000 euros que se sufragarán con cargo al Plan de Apoyo Municipal de la Diputación. En concreto, en el parque infantil de la carretera Nuevo Naharros, se han invertido más de 9.000 euros en retirar el antiguo césped y colocar 240 metros cuadrados de nuevo césped artificial anti estático. Además, también se ha instalado un nuevo columpio mixto que dará servicio a los más pequeños de Santa Marta. En el caso del parque infantil de El Carmen, se han invertido cerca de 8.500 euros. Una inversión con la que se ha llevado a cabo la retirada del viejo césped para instalar 264 metros cuadrados de nuevo césped artificial anti estático.

“Las actuaciones en los parques infantiles que se ejecutan desde el Ayuntamiento son muy frecuentes, ya que las renovaciones de los espa-

cios infantiles son una prioridad. Así, en los últimos meses se ha trabajado en los parques de la plaza del Ángel, el de Virgen de la Paloma, avenida Asturias, La Fontanica, y el que está situado junto al cementerio, sustituyendo suelos y juegos”, explicó el concejal de Obras, Parques y Jardines, Marta Labrador. A lo largo de los últimos cuatro años se ha intervenido, por parte del Consistorio, en la renovación de una veintena de parques repartidos entre los distintos barrios y urbanizaciones de la localidad, así como en la creación de nuevos espacios de juego.

Por otra parte, en estos días se estrena, en la avenida de Valladolid, una nueva dotación de ocio y deporte. Se trata de un campo integrado de fútbol sala y baloncesto que será de acceso libre y dará servicio a los niños de la zona. La nueva infraestructura se ha construido gracias al Fondo de Cohesión Territorial de la Junta. “El municipio es uno de los que está a la cabeza en lo que a dotaciones deportivas se refiere, sobre todo en los últimos años. Con este nuevo campo seguimos sumando y ratificando nuestra apuesta por el deporte”, señaló la concejala de Deportes, Silvia González.